



Regierungsratsbeschluss vom 29. Januar 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Philosophicum Ausstellung: Fotograf Hugo Jaeggi

P190062

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Philosophicum für die Ausstellung «Fotograf Hugo Jaeggi» und für das Rahmenprogramm im Frühjahr 2019 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Ausstellung mit Werken des Fotografen Hugo Jaeggi (1936-2018), die im Frühjahr 2019 im Ackermannshof stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 25'000 Franken bewilligt. Mit der Ausstellung von rund 60 – hauptsächlich schwarz-weißen – Fotografien des bedeutenden Schweizer Fotografen, der zuletzt im Leimental lebte, und einem vertiefenden Rahmenprogramm mit Filmen, Konzert und Lesung macht das Philosophicum das fotografische Schaffen Jaeggis für ein breites Publikum erfahrbar.

